

El Bebe de Kevin Ruano en el quinto concierto de la Academia 10

Escrito por Redaccion

Domingo, 23 de Septiembre de 2012 19:30 - Actualizado Lunes, 24 de Septiembre de 2012 06:13



En el quinto concierto de la Academia 10 Años, Kevin Ruano se llevó una sorpresa ya que mostraron imágenes de su familia lo especial de este momento fue ver a su hijo que apenas tiene meses de nacido, incluso se pudo observar cómo se bañaba “Sergio Ruano” como se llama el bebé de Kevin, representante de Guatemala en la Academia.

Kevin Ruano dijo “Que extrañaba mucho a su hijo y que por el estaba dando su mejor esfuerzo”.

{youtube}tTKxLNyRI2o{/youtube}